

Aktuelles rund um die Grundschule Riemsloh

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, erstmalig erhalten Sie aktuelle Informationen in Form eines Rundbriefes!
Bitte lesen Sie die Informationen aufmerksam!
Heute in gedruckter Form - zukünftig als E-Mail und vor allem auf unserer Homepage www.gs-riemsloh.de

Aktionstag „Raus aus dem Toten Winkel“

Am 12.10. fährt die Firma Wilken Nutzfahrzeuge mit einem LKW auf den Schulhof.
Allen Schülerinnen und Schülern wird ganz anschaulich demonstriert, wann man sich im „Toten Winkel“ befindet und wie man im Straßenverkehr gut gesehen wird.



Schwimmende Projektwoche

Es haben insgesamt 96 Schülerinnen und Schüler mit viel Freude und Erfolg teilgenommen!
32 Kinder haben das Kroko-Schwimmabzeichen bekommen. Sie haben die Schwimmgrundtechnik erlernt. 10 Kinder konnten ihr Seepferdchen-Abzeichen machen! Das Bronzeabzeichen haben 20 erlangt. 15 Silber- und 5 Goldabzeichen konnten am Ende der Woche überreicht werden.
Ein toller Erfolg!
Wir danken allen Unterstützern ganz herzlich!



„Fabulara“ kommt zu uns!

Die ersten und zweiten Klassen erleben am 13.10. eine Aufführung des musikalischen Bühnenprojektes „Fabulara“.
Die Kinder werden auf eine fantasievolle Reise voller Abenteuer und traumhafter Musik mitgenommen.
Das Projekt wird von der Egerland-Stiftung finanziert.
Weitere Informationen finden Sie unter: <https://fabulara.de/fuer-grundschulen/konzept/index.html>

Information zum Ganzttag

Das Betreuungsteam geht mit den Kindern der Randbetreuung und des Ganztages in der Herbst- und Winterzeit mitunter in die Sporthalle. Da die Halle nur mit Turnschuhen betreten werden darf, sollten die Kinder ihren Sportbeutel mit passenden Schuhen die Woche über in der Schule dabei haben.

Schulentwicklungstag

Am 4.12. 2023 findet für das gesamte Schulteam ein Schulentwicklungstag statt.
Der Tag ist für alle Schülerinnen und Schüler unterrichtsfrei.
Bei Bedarf ist eine Notbetreuung möglich.
Bitte melden Sie sich dazu im Sekretariat unter 05226 - 987860 oder unter sekretariat@gs-riemsloh.de

Termine - Bitte vormerken!

- 12.10.** Aktion der Firma Wilken zum „Toten Winkel“
- 13.10.** Fabulara - Theater „Farbenfroh“
- 20.11. - 24.11.** Gesprächswoche für Eltern und Erziehungsberechtigte
- 13.11. + 15.11.** Zahnprophylaxe
- 4.12.** Schulentwicklungstag unterrichtsfrei - Notbetreuung wird angeboten!

Herbstferien

Am kommenden Montag beginnen die Herbstferien (16.10. - 27.10.2023).

Montag, der 30.10. (Brückentag) und Dienstag, der 31.10. (Reformationstag) sind unterrichtsfreie Tage.

Am 1.11. geht die Schule wieder los.

Monatslied: Oktober

„Hejo, spann den Wagen an“

Legende - Farben

Wichtig => 

Kinder => 

Erziehungsberechtigte/
Eltern => 

Fundstücke

Es haben sich seit Beginn des Schuljahres einige Fundsachen angesammelt.

Vermissten Sie

Kleidungsstücke Ihres

Kindes? Bitte schauen Sie in

unseren Fundschrank. Im

November wird er geleert und

die Kleidung einer Sammlung
zugeführt.

Dunkle Jahreszeit - Verkehrssicherheit

Die dunkle Jahreszeit beginnt und spätestens nach den Herbstferien findet der morgendliche Schulweg mehr und mehr im Dunkeln statt. Zur Sicherheit und damit die Kinder schon von Weitem zu sehen sind, sollten Warnwesten und reflektierende Kleidung getragen werden! Auch das verkehrssichere Fahrrad mit funktionierendem Licht gehört dazu! Der Förderverein stattet in diesen Tagen alle Erstklässler mit Sicherheitswesten aus.



Bitte unbedingt mit Namen versehen!

Wir danken herzlich und hoffen, dass die Westen fleißig getragen werden!

Verkehrssituation vor der Schule

Morgens vor Schulbeginn und mittags zum Schulende kommt es vor der Schule erfahrungsgemäß zu einem höheren Verkehrsaufkommen. Autos fahren zügig durch die Straße und die Busse halten an den Bushaltestellen.



Gefährliche Situationen für die Kinder entstehen besonders, wenn sie zwischen den parkenden Bussen die andere Straßenseite wechseln. Sie werden vom fließenden Verkehr dann nicht gesehen.

Wenn Sie ihr Kind zur Schule bringen, ist es ratsam auf dem Parkstreifen an der Jahnstrasse oder auf dem Parkplatz zwischen Schule und Kindergarten zu parken. In beiden Fällen kann ihr Kind den Rest des Weges zu Fuß zurücklegen, ohne durch den fließenden Straßenverkehr gehen zu müssen.

Im Namen des Schulteam
wünsche ich Ihnen und Ihren
Familien schöne erholsame
Herbstferien!



Herzliche Grüße
Anke Bolte

Förderverein der GS Riemsloh e.v.

Unser Förderverein braucht dringend Ihre Unterstützung. **Daniela und Michael Wilken** sind seit Jahren als Vorsitzende aktiv.

Vielen herzlichen Dank für die Planung und Durchführung vieler Aktionen!

Nun werden neue Vorsitzende gesucht.

Wenn Sie Interesse haben, melden Sie sich gerne im Sekretariat oder

unter anke.bolte@gs-riemsloh.net